



PMPS Jadi Ajang Layanan Pemda DIY



JOGJA—Perayaan pasar malam perayaan sekaten (PMPS) yang berlangsung selama sebulan tidak disia-siakan oleh Pemerintah Daerah DIY.

Secara permanen Pemda DIY mendirikan anjungan yang terdiri dari 20 stan kelembagaan atau perusahaan yang berada di bawah Pemda DIY. Seperti Dinas Kelautan dan Perikanan DIY (ikan olahan, Dinas Pertanian DIY (Hasil Pertanian), Dinas PPKA DIY (Kesamsatan), Komisi Pemilihan Umum DIY, Balai Besar Kerajinan Batik Yogyakarta, PT. Askes, Bapel Jamkesos DIY dan lain-lain.

Menurut pemandu stan pemerintah daerah DIY dan anggota BKPM (Badan Potensi Investasi), Pranggono, keikutsertaan Pemda DIY dalam PMPS ini untuk mempermudah masyarakat mengakses informasi dan pelayanan yang tadinya sulit seperti penanganan STNK di stan Dinas PPKA DIY (Kesamsatan). "Respons masyarakat cukup baik, selama dua atau tiga tahun jadi peserta PMPS jumlah pengunjung pada 2013 ini meningkat," kata Pranggono, beberapa waktu lalu.

Selain menjadi sarana informasi dan layanan, adanya stan pemerintah DIY juga menjadi sarana promosi yang efektif. Misalnya saja di stan Aspika DIY yang menawarkan abon tuna, aneka minuman olahan tradisional wedang wuwuh, bajigur dan sari kedelai.

Hal serupa juga diakui penjaga stand Perum Bulog Divre DIY, Ilham Panji. Selain menyediakan jasa informasi terkait bulog, stand bulog juga menjual berbagai macam beras secara langsung. Kisaran harga beras bervariasi tergantung kualitas berasnya. Seperti beras menthik susu dibandrol Rp. 11.000,00. "Kami intinya menawarkan jasa, adanya nilai komersil bukan kita secara langsung jualan tapi lebih kepada promosi produk untuk harga berasnya pun lebih murah dari harga pasaran", kata Ilham.

Untuk menambah pengetahuan masyarakat tentang bulog, secara kontinue stan Bulog mengadakan pameran atau demo cara Tera Tester (alat pemeriksa beras), dan cara kerja PPK di penerimaan beras. (m23)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005